

---

# Informe de situación 2004



---

# La FSG en Andalucía en 2004

La FSG ha ido implantándose de forma paulatina y continuada en Andalucía. Haciendo un breve recorrido histórico, se puede decir que el crecimiento de la Fundación en nuestra comunidad ha seguido el siguiente proceso:

- La FSG, desde sus inicios como Asociación, viene colaborando en Andalucía con entidades locales para la promoción y mejora de la calidad de vida de la población gitana. En el **año 2000**, pone en marcha el **Servicio de Intervención en el ámbito local, de carácter fundamentalmente socio-educativo y socio-sanitario, dirigido a la población gitana**, para apoyar programas de otras entidades en las ciudades de Granada y Córdoba.
- Desde  **finales del año 2000**, dentro del Programa Operativo Plurirregional de Lucha

contra la Discriminación 2000-2006 del Fondo Social Europeo, pone en marcha el **Programa Acceder**, dirigido a la población gitana (en especial, a jóvenes y mujeres), en Córdoba, Granada, Málaga y Sevilla, con la cofinanciación de la Junta de Andalucía y de los ayuntamientos de estas localidades.

- El **Programa Acceder** centra la actividad de la FSG en Andalucía entre 2001 y 2004. Dicha actividad se basa en el acceso a la formación profesional y al empleo, en la inclusión social y en la colaboración para que la población gitana alcance las condiciones de vida de las que disfruta la mayoría de los ciudadanos y ciudadanas de Andalucía.
- En el año 2002, se pone en marcha un **Servicio de Información Juvenil (SIJ)** en

